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Exmo. Senhor Presidente do TJPE Des. Frederico Ricardo de 
Almeida Neves, Eminente colega Des. Stênio Neiva Coelho, 
Vice-Diretor, Ilustres Colegas Desembargadores, Juízes de 
Direito, membros do Ministério Público, demais autoridades 
presentes, estimados servidores, amigos e familiares...  

É uma grande honra para mim tomar posse no cargo de Diretor 
da Escola Judicial do Tribunal de Justiça do nosso glorioso 
Estado de Pernambuco, após ter sido indicado, juntamente 
com o Des. Stênio Neiva Coelho, Vice-Diretor, por Ato do 
Presidente de nossa Corte de Justiça. Minha gratidão.  Com a 
humildade que sempre guiou e guia minha vida, estou e 
estarei, sempre com nosso Vice-Diretor, bastante estimulado 
para trabalhar, juntamente com os colegas magistrados e 
servidores, partilhando a tarefa constitucional e 
infraconstitucional da Escola.  

Formar e manter tecnicamente bem apetrechados magistrados 
e servidores é nossa missão, dar-lhes o sentido útil da 
competência e a dimensão ética de uma vida, cuja intenção 
última se analisa na comunhão com os outros.  

Na Escola Judicial, pois, não só se completa a formação 
jurídica do magistrado e do servidor, orientando-os para os 
ensinamentos das disciplinas da técnica profissional e para a 
prática da função, como se atende, também, à íntegra formação 
cientifica e moral dos mesmos, mediante a organização de 
cursos especiais, conferências, encontros, seminários, 
publicações, dentre outros, fomenta-se suas vocações e o 
espírito de corpo judicial, o companheirismo e, em geral, todas 
as virtudes de austeridade, disciplina, sacrifício e amor ao 
trabalho, qualidades que hão de possuir todos que se dedicam 
a esta nobre função de fazer e distribuir Justiça.  

É com esse espírito que estamos assumindo a administração 
da Escola Judicial do nosso Tribunal estadual, certo de que ao 
lado do Vice-Diretor e dos prestimosos servidores da Casa, 
desempenharemos nossas tarefas buscando dar continuidade 
aos trabalhos de muitos que fizeram e fazem para zelar pela 
nossa digna Instituição.  



Buscaremos nos assessorar de magistrados e servidores 
dedicados e talentosos nas funções de Supervisor e 
Coordenadores, sempre com olhos atentos a mais alta 
eficiência possível.  

Temos muitas idéias e vontade de estruturar a Escola como um 
laboratório de excelência do saber e do ensinar com 
competência, procurando implantar cursos à distancia, levando 
a Escola ao interior, em seguimento ao projeto iniciado por 
nosso Presidente Frederico Neves, ao implantar as Câmaras 
regionalizadas na Justiça do Estado. 

Esperamos ser possível dar melhor funcionalidade às 
instalações da Escola, no que contamos com a especial 
determinação do Presidente Frederico Neves no particular.  

Ao finalizar esta fala, reitero meu compromisso em trabalhar 
para que a Escola se mantenha como espaço privilegiado de 
exercício de liberdade de expressão e pensamento, de 
desenvolvimento institucional e profissional e, sobretudo, de 
aprimoramento das relações humanas, pedindo, para tanto, a 
colaboração de todos e que Deus, na sua infinita 
bondade, abençoe-nos e oriente-nos nesta espinhosa missão 
que para nós é gratificante e prazerosa.  
 
Muito Obrigado. 
 
Des. Ricardo Paes Barreto 


